

## DE

### **Minimumgagen - Absichtserklärung**

Um die Solidarität innerhalb der freien Szene zu unterstützen, orientiert sich die Kalkulation dieser Einreichung an dem von der Arbeitsgruppe ‚Working Conditions‘ der Wiener Perspektive aus dem *Fair Payment Code* entwickelten *Minimumgagen*. Dies bedeutet, die Gagen soweit anzuheben, dass die KünstlerInnen davon leben sowie Arbeitslosengeld- und Pensionsansprüche erlangen können.

### **Minimumgage bei Werkvertrag/Honorarnote:**

im Monat bei 8h pro Tag (5 Tage pro Woche): **3450€** Brutto-Brutto = 3450€ Brutto oder pro Tag: **165€**

### **Minimumgage bei Anstellung im Verein:**

im Monat bei 8h pro Tag (5 Tage pro Woche): **3450€** Brutto-Brutto | 2650€ Brutto | 1800€ Netto oder pro Tag: **165€**

## ENG

### **Minimum fees - Letter of intent**

In order to support the solidarity within the freelance scene, the budget of this application is based on the *Minimum fees* developed by the working group 'Working Conditions' of the Wiener Perspektive, based on the *Fair Payment Code*. This means raising the payments in order for the artists to be able to live from the fees as well as to be able to have access to unemployment benefits and pension.

### **Minimum fee for Werkvertrag/Honorarnote:**

per month / 8h per day (5 days per week): 3450 € brutto-brutto = 3450 € brutto or per day: 165 €

### **Minimum fee when working in employment:**

per month / 8h per day (5 days per week): 3450 € brutto-brutto | 2650 € brutto | 1800 € netto or per day: 165 €